



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

クラブ運営方針

原点回帰

広島北 Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日  
承認 1969年6月28日■会長 山内 盛利  
■幹事 下川 信宏事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島E-mail [hnrcc@world.ocn.ne.jp](mailto:hnrcc@world.ocn.ne.jp) URL <https://www.hnrcc.jp/>Rotary  
Club of Hiroshima North 第2539回例会  
2023年07月27日(木)12:30

ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」

## ロータリー財団寄付認証披露

マルチプル・ポールハリス・フェロー2回目  
榎殿 透 会員  
原田 義弘 会員  
菅 雅則 会員マルチプル・ポールハリス・フェロー  
三保 二郎 会員ポールハリス・フェロー  
荒本 徹哉 会員  
藤原 克実 会員  
宮本 伸久 会員

ロータリー財団へご理解ご協力を頂き、ありがとうございました。

## 会長時間 会長 山内 盛利 会員

皆さん、こんにちは。

さて、先々週の7月15日(土)、丸本委員長率いる社会・青少年奉仕委員会の今年度最初の事業が二つ、時間差で同日開催されました。

広島女学院高校グローバル・イシュー生の研究成果発表会支援事業と広島市こども療育センター「二葉園」の夏祭り支援事業です。

内容については、委員会から報告がありますので、ここでは省きますが、事業を担当された社会・青少年奉仕小委員会メンバー、そして広報活動を担当された会報・広報小委員会メンバーの皆様、大変お疲れ様でした。そして有り難うございました。

二葉園での事業は人数制限があり、一般会員の参加は出来ませんでした。女学院高校の研究成果発表会支援事業には多くの会員に参加頂き、そのお陰で成功裡に事業を成し遂げられたことは嬉しい限りです。参加された皆様に厚く御礼申し上げる次第です。

さて、本日も会長時間でロータリーに関するお話をします。  
前回の会長時間で、ロータリー重点分野の一つである「母子の健康」についてお話をしました。  
今回は現在7つある、ロータリーの重点分野についてお話しします。  
そもそもロータリーの重点分野とは、国際ロータリーとロータリー財団が世の中の為になる活動を、  
補助金システムを活用しながら進める上で、特に重きを置く分野を選び、指定したのが始まりです。  
当初は6つの分野が指定されました。約15年前のことです。  
その歴史を紐解くと、2008年10月のRI管理委員会で、ロータリー財団グローバル補助金について、  
「6つの重点分野を支援する」と記録に残されています。  
先ずその6つの重点分野をご紹介します。

#### 1.平和と紛争予防/紛争解決

後に、平和構築と紛争予防という名称に変わりました。2019年4月のことです。

2.疾病予防と治療 ポリオ撲滅が代表的なプログラムです。

3.水と衛生 50周年記念事業として行った台湾での水資源改善事業は、北クラブが行った代表的なものであり、  
グローバル補助金を獲得出来ました。

#### 4.母子の健康

#### 5.基本的教育と識字率向上

#### 6.経済と地域社会の発展

これも2019年4月に「地域社会の経済発展」という名称に変更されました。

そして2020年6月、7つ目の重点分野として「環境」が新たに追加されました。  
地球温暖化という、近年クローズアップされてきた世界的な課題に対し、  
ロータリーとして真剣に取り組もうという姿勢の表れだと思います。

ベテランの皆さんにとっては釈迦に説法の話ですが、経験の浅い近年入会の皆さんには、  
是非覚えておいて頂きたいロータリーの基本情報です。是非参考にしてください。  
以上で、本日の会長時間を終わります。

## 幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

### 《お知らせ》

メイクアップについてお知らせです。  
他クラブの例会に出席する場合は、事前に連絡が必要です。  
メイクアップ料金も変更になっていますので、当クラブのHPを確認して下さい。  
既にご案内をお送りしていますが、次週の例会において「クラブ細則」の改正を行います。  
広島RCより広島RACの「千羽鶴例会」の案内があり、皆様にメールで案内を送りしています。  
申込みは本日までとなっています。興味のある方は事務局にお尋ね下さい。

### 《BOX配布物》

8月例会予定表  
8/2(水)家族会の最終案内(参加者のみ)

## 委員会報告

クラブ総務委員会 松本会員  
出席報告  
会員総数 104名

出席者数 84名、欠席者数 20名  
例会出席者数 84名  
前回(7/13)例会のホーム例会出席率 72.12%

**親睦委員会** 倉本委員長

8月2日(水)「夏の家族会」最終案内

**姉妹クラブ友好委員会** 瀧本委員長

9/8(金)京都伏見RCとの調印式および観光・懇親会のご案内

**社会・青少年奉仕委員会** 西開地副委員長

7月15日(土)に行いました奉仕活動については8月10日(木)卓話時間を頂き、報告させていただきます。  
特に広島女学院高校GI生の研究報告会にご参加頂きました皆様、ありがとうございました。

## 同好会報告(野球同好会)

**野球同好会** 松野会員

年間優秀選手の表彰

敢闘賞:浦 会員・丸子会員・島田会員・倉本会員・松野会員

またお世話になった塩本直前会長にお礼をお渡ししました。

群馬県高崎RC様より頂いたダルマに必勝祈願の目入れをしました。



## 同好会報告(ゴルフ同好会)

**ゴルフ同好会** 安藤会員

7月例会成績発表および表彰

優勝 高見会員

取り切り戦成績発表および表彰

優勝 久保豊年会員

## ニコニコ箱の時間

### 【会員出宝】(抜粋)

#### 山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

7月15日に広島女学院高校及び二葉園での奉仕事業参加させて頂きました。

女学院の学生さんが熱心に発表するお姿、そして二葉園の児童さんとご家族の笑顔を拝見し、とても有意義な事業だったと感じております。樽本理事、そして丸本委員長をはじめとする社会・青少年奉仕委員会の皆さま、お疲れさまでした。

#### 浦会員・倉本会員・丸子会員・島田会員・松野会員より

野球同好会、敢闘賞ありがとうございました。

#### 久保豊年会員より (大枚)

多打喜会の取り切り戦で優勝しました。初めての取り切りです。塩本直前会長有難うございます。

#### 高見会員より (大枚)

多打喜会7月例会で、5年ぶり2回目の優勝をすることができました。取り切り戦に向けて準備を始めます!

#### 安藤会員より

先日行われました取り切り戦では、久保豊年先輩と同ネットで同率優勝でした。

本来ならプレーオフして勝負したかったのですが、ルール上年齢順ということで2位になりました。

くやしいーです(笑)。豊年先輩!優勝は喜んでお渡ししますので、その代わり是非食事をおごってください。よろしくお願いします。

#### 倉本会員より

先日、広島女学院高校にて行われたグローバルイシュー生による研究成果報告会へ参加してまいりました。

高校生の問題意識の高さに驚くばかりでした。社会・青少年奉仕委員会の皆様、良い機会を与えてくださり、ありがとうございました。

その他、多くの皆様にご出宝頂きました。

ありがとうございました!

当日計 61,000円

## 卓話

### 『就任挨拶Part2』

会員組織常任委員会

クラブ管理運営常任委員会

公共イメージ常任委員会

奉仕プロジェクト常任委員会

ロータリー財団・米山常任委員会

姉妹クラブ友好特別委員会

奨学育英資金特別委員会